

“A la mesa con Neruda”

Ayer se llevó a cabo la presentación del libro “A la mesa con Neruda”, donde su autora, Aída Figueroa de Insunza, relata la relación de ella y su marido Sergio Insunza con Pablo Neruda y Delia del Carril, que se inició en 1948.

Aída y su marido acogieron a la pareja en su casa tras la persecución de González Videla. La convivencia entre ellos dio a luz a una relación muy sólida y enriquecida por el compañerismo, la poesía, el riesgo y la comida.

Para Aída su libro que contiene 227 páginas “ha sido un trabajo de muchas manos y muchas cabezas y corazones. Esta obra tiene la mano de Neruda incorporada en lo que él dijo sobre comida y vino”. Agrega que “es un libro que yo me atrevo a decir que le habría producido gozo en nuestro amigo Pablo”.

El evento que se realizó en Michoacán de los Guindos, la casa de ‘La Hormiguita’ y primera residencia de Neruda, contó con la presencia de Volodia Teitelboim, José Balmes y el presidente de la Fundación Pablo Neruda, Juan Agustín Figueroa, entre otros intelectuales y amigos del poeta.

655630
la Nueva 17-XI-2000 P 38

A la mesa con Neruda. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A la mesa con Neruda. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile